



# CMF culminó con éxito la Conferencia Anual de la Asociación Internacional de Supervisores de Seguros, IAIS

*La Conferencia reunió a las principales autoridades supervisoras de seguros a nivel mundial en torno a temáticas como diversidad, equidad e inclusión; protección de los consumidores; riesgos macroeconómicos; riesgos climáticos y estándares de capital en la industria de seguros.*

**11 de noviembre de 2022.-** La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) cerró hoy la Conferencia Anual de la Asociación Internacional de Supervisores de Seguros (*International Association of Insurance Supervisors, IAIS*), el evento es el de mayor importancia para las entidades supervisoras de seguros a nivel mundial.

La IAIS es la responsable de acordar las mejores prácticas globales para la regulación y supervisión de la industria de seguros. La reunión anual se desarrolló en Santiago entre el 10 y el 11 de noviembre, convocando a más de 300 asistentes de las más de 200 jurisdicciones que integran la IAIS, así como representantes de la industria aseguradora.

El tema de la Conferencia Anual de este año fue "Panorama cambiante: el papel del sector asegurador para enfrentar los desafíos económicos y sociales emergentes".

Durante la Conferencia se desarrollaron discusiones sobre diversidad, equidad e inclusión; cambios en las preferencias de los consumidores y la protección de los consumidores; riesgos macroeconómicos; riesgo climático y estándares de capital para la industria de seguros

En la jornada de cierre, las actividades comenzaron con el panel “Cambios en las preferencias de los consumidores: ¿qué significan para la supervisión global de seguros?”, moderado por David Altmaier, Vicepresidente del Comité Ejecutivo de IAIS y Comisionado de la Oficina de Regulación de Seguros de Florida, Estados Unidos.

Luego tuvo lugar el panel “Riesgos macroeconómicos para el sector asegurador mundial y marcos de supervisión para monitorear y mitigar los riesgos”, encabezado por Dieter Hendrickx, Presidente del Comité Macroprudencial de IAIS y Jefe de Seguro de Póliza Prudencial del Banco Nacional de Bélgica.



La Presidenta de la CMF, Solange Berstein, en la sesión Women in Insurance

La jornada continuó con el almuerzo de trabajo “**Mujeres en Seguros**”, ¿Hasta dónde hemos llegado rompiendo techos de cristal y qué queda por hacer en el sector asegurador?

La sesión fue encabezada por la Presidenta del Comité Ejecutivo de IAIS y Directora Ejecutiva de la Autoridad de Regulación Prudencial del Banco de Inglaterra, Victoria Saporta.

Participaron como panelistas la Presidenta de la CMF, Solange Berstein; Farzana Badat, Comisionada adjunta de la Autoridad de Conducta del Sector Financiero de Sudáfrica; Roseanne Harris, Presidenta de la Asociación Actuarial Internacional; Petra Hielkema, Presidenta de la Autoridad Europea de Seguros y Pensiones de Jubilación; Michaela Koller, Directora General de Seguros Europa y Susan K. Neely, presidenta y directora ejecutiva del Consejo Estadounidense de Aseguradoras de Vida.

Luego del panel, Solange Berstein destacó que “en la CMF creemos que divulgar información es muy importante para visibilizar las brechas de género y tomar acción desde el sector público y privado. Como supervisores tenemos el reto y la oportunidad de tomar un rol activo en visibilizar lo invisible”.

Hace más de dos décadas la Comisión, primero como supervisor bancario, publica el Informe de Género que aborda brechas en el acceso al sistema financiero.

Solange Berstein dijo que “en la Comisión ha habido un esfuerzo importante desde hace muchos años para contribuir a la información disponible sobre diversidad en el sector financiero” y anticipó que el Informe de Género en el Sistema Financiero “estamos trabajando ahora para incluir información sobre seguros por género, la que no es parte hoy del informe”.

A continuación, se realizó el panel “Pasando al siguiente nivel: respuestas del sector asegurador a los crecientes riesgos del cambio climático”, moderado por Shigeru Ariizumi, Vicepresidente del Comité Ejecutivo de la IAIS y Vicecomisionado de Asuntos Internacionales de la Agencia de Servicios Financieros de Japón

La Conferencia Anual finalizó con el panel de discusión “Cuenta regresiva para el Estándar de Capital en Seguros: mirando hacia la finalización del estándar de capital global”, encabezado por Victoria Saporta, Presidenta del Comité Ejecutivo de IAIS y Directora Ejecutiva de la Autoridad de Regulación Prudencial del Banco de Inglaterra.

En dicho panel se reforzó la importancia de avanzar hacia un estándar global de capital para la industria de seguros, como pieza central de un marco de supervisión de riesgos robusto. Cabe recordar que la CMF ha planteado en diversas instancias la urgencia de avanzar en esta línea en la legislación chilena.

[Revisa aquí](#) toda la información sobre la IAIS

---

**Área de Comunicación, Educación e Imagen - Comisión para el Mercado Financiero (CMF)** Contacto: [prensa@cmfchile.cl](mailto:prensa@cmfchile.cl) | [sala de prensa](#)  
[@cmfchile](#)